

ヤングケアラーを知っていますか

「ヤングケアラー」とは、本来大人が担うような家事や家族のお世話を日常的に行っていることのことです。

ヤングケアラーの例



障がいや病気のある
家族に代わって
家事をしている



家族に代わり、
幼いきょうだいの
世話をしている



そして、「学校の先生や
子どもの相談窓口にも
自分や家族のことを相談
できるよ」と伝えてください。



相談先を紹介しています



問い合わせ こども家庭支援課 TEL 043-245-5608

千葉市 ヤングケアラー 検索

部活動地域移行への挑戦、始まっています！

中学校の部活動を学校単位での活動から、地域での活動へと移行する部活動地域移行の取組みを昨年10月から開始しましたので、その様子をご紹介します。



現在の取組み

18校・24の部活動を対象として、休日の活動において実証事業を行っています。(期間：10月～2月)

顧問の教職員に代わって、競技経験の豊富な地域の方などが生徒に専門的な指導を行います。



地域の方による丁寧な指導



今後の方針について

令和7年度までに対象の学校と部活動を増やし、令和8年度中に、市立中学校の休日におけるすべての部活動で地域移行を実施する計画です。



熱心に練習する生徒のみなさん

問い合わせ 保健体育課 TEL 043-245-5947 / 教育指導課 TEL 043-245-5981

令和5年度特別展

関東の30年戦争「享徳の乱」と千葉氏

～宗家の交代・本拠の変遷、そして戦国の世の胎動～

日 時：1月16日(火)～3月3日(日)

9:00～17:00 (入館は16:30まで)

会 場：郷土博物館 2階

入場
無料

15世紀中頃、関東の戦国時代の幕が明けました。

千葉氏は、宗家の交代と千葉から本佐倉(現：酒々井町・佐倉市)への本拠の移動という大きな変化を経験します。今まで、この事件は千葉氏の衰退という否定的なイメージで語られてきました。しかし、近年の研究から、この時期の千葉氏の動向が関東の戦国時代のきっかけとなった「享徳の乱」と連動していること、千葉氏の勢力は依然として強力であり、本佐倉への移動にも戦略的な意味があったことが明らかになっています。

本展では、戦国時代初期の千葉氏の動向について関東戦国史という大きな枠組みを通して見つめ直すことで、変化する時代に飛躍する「新たな千葉氏像」を紹介しますので、ぜひご覧ください。

あおらしゃつみほとけどうにまいくそく
青羅紗包仏胴二枚具足(当館蔵)

問い合わせ

郷土博物館(中央区亥鼻1-6-1) TEL 043-222-8231

部活動地域移行への挑戦、始まっています！

中学校の部活動を学校単位での活動から、地域での活動へと移行する部活動地域移行の取組みを昨年10月から開始しましたので、その様子をご紹介します。



現在の取組み

18校・24の部活動を対象として、休日の活動において実証事業を行っています。(期間：10月～2月)

顧問の教職員に代わって、競技経験の豊富な地域の方などが生徒に専門的な指導を行います。



地域の方による丁寧な指導



熱心に練習する生徒のみなさん

問い合わせ 保健体育課 TEL 043-245-5947 / 教育指導課 TEL 043-245-5981

特別史跡 加曽利貝塚

自然観察ワークショップ

2月10日(土) 10:00～12:00

加曽利貝塚縄文遺跡公園とその周辺を含めた
エリアには、希少な動植物が生育・生息しています。
今回は野鳥の観察を行います。



定員 30人 参加費 無料

対象 小学3年生以上の方
(小学生は保護者同伴)

申込 1月31日(水)までに電子申請
博物館ホームページ



問い合わせ 加曽利貝塚博物館(若葉区桜木8-33-1)
TEL 043-231-0129

夢は続くよ どこまでも
～Believe in your dreams～

南部青少年センター

ゆめチャレンジ

1月27日(土)・28日(日) 27日 9:10～16:30
28日 9:30～16:00

センターで活動している団体が世代を超えて演劇や
音楽などを公演します。淑徳大学生ボランティアによる
楽しい企画もありますので、ぜひ遊びに来てください。



ミュージカル、合唱、楽器演奏の発表や、バルーン
アート、輪投げ、射的などのコーナーがあります!

駐車場が大変少ないため、徒歩または公共交通機関をご利用ください。
問い合わせ 南部青少年センター(中央区白旗1-3-16)
TEL 043-264-8995